



神川幼稚園 4歳児クラス

No. 8 令和6年11月28日



園庭の木々の葉も風でひらひらと舞い落ち、赤や黄色のじゅうたんができています。肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。「先生、寒〜い！」「わたしの手、冷たいよ」などと言いながらも、戸外では友達と誘い合って元気に遊ぶ子供たちです。みんなで種まきをした「かぶ」も大きくなり、収穫の時期を今か今かと待ちわびています。大きくなった順に持ち帰りをしますので、よく洗い、おいしく召し上がってください。

子供たちが楽しみにしている生活発表会の日が、いよいよ来週に近づいてきました。4歳児は歌と合奏を1曲、遊戯は2曲発表します。合奏は、大太鼓・小太鼓が加わりました。合奏する楽しさや音を合わせる難しさ、友達と一緒に踊る楽しさを感じながら、毎日練習に取り組んでいます。当日は緊張もするかもしれませんが、元気いっぱい頑張りますので楽しみにしてください。



🎃 ハロウィンパーティー 🎃

10月31日、ハロウィンパーティーをしました。3・5歳児と一緒に、ポッチャやクモの巣くぐり、カップタワーを楽しみました。最後はスパイダーマンとじゃんけんをして、勝ったらお菓子がもらえました。

「ちょっと怖かった〜」「今日すっごい楽しかったね」などと、感想を伝え合い、楽しい時間を過ごしました。



☆ やったよカード ☆

縄跳びや長縄跳び、中当てやラダーなど新しい運動遊びにも意欲的に取り組んでいます。「できない」「難しいんだよね」と話す姿もありましたが、友達に励まされ、苦手なことにも自分から挑戦できるようになりました。22日に1回目の表彰が行われ、意欲も高まっています。

今後も体を動かし、寒い冬も健康的に過ごせるようにしていきたいと思います。



保育参観、教育講演会、給食参観 お世話になりました！

11月8日の保育参観では、朝の会から数珠玉を使ったアクセサリ作りを見ていただきました。数珠玉の小さな穴にテグスを通すことが難しい様子も見られましたが、お家の人と一緒に作ることで笑顔も見られ、子供たちにとって、楽しく特別な時間になったようです。

給食参観では、配膳や食べる姿からいつもと違う緊張感が感じられました。苦手な物も頑張ってみようとする姿や箸を使って食べる姿など、一人一人の頑張りが見られました。

参観していただき、ありがとうございました。



生活発表会

☆演目 合奏 ♪シンデレラのスーフ

歌 ♪あおきいろ

遊戯 ♪へんしん! にんじゃじゃん

♪みならいウィッチーズ

☆風邪や体調を崩す子が多くなっています。

外出先から帰ったら必ず手洗い・うがいをし、発表会に向け、体調を整えましょう。

☆明日11/29(金)に予行練習、発表会当日は、ご家庭で用意していただいた衣装を園服の下に着てきてください。園服には、名札も忘れずにつけてください。

☆女の子は被り物をするので、下のほうで2つの三つ編みにしてきてください。
飾りのないゴムでお願いします。

☆発表会当日の受付時間などの詳細は、11月の園だより生活発表会 特集号で確認をお願いします。

☆発表会が終わりましたら、速やかにお帰りください。ご協力をお願いします。

おしらせ・おねがい

- ★教育相談があります。園での様子や心配事がある方は、申し込み用紙を提出してください。
- ★咳が出る場合、マスクの着用(記名)を忘れずをお願いします。
- ★マスク、ハンカチ、コップやハブラシ、防寒具など持ち物の記名を確認をお願いします。また、カバンの中にも、マスクとハンカチの予備を入れておいてください。
- ★ズボンや帽子のゴムが伸びて、緩くなっているかの確認をお願いします。



落ち葉遊びをしました!

🍂 落ち葉拾い

みんなで袋を持って園庭に行き、たくさん落ち葉を拾いました。「こんな大きな葉っぱがあったよ」「見てー! 穴あいてるー!」と友達と話しながら袋いっぱい落ち葉を集めていましたよ。

🍂 落ち葉を使った制作(コラージュ)

拾った落ち葉を新聞紙に挟み、図鑑を乗せて押し花にしました。その葉っぱを使ったミミズク制作では、葉っぱを羽に見立ててボンドで貼り付けました。次の日には、画用紙の上に葉っぱを並べ、「僕は恐竜にする」「これがうさぎさんの耳だよ」などイメージを膨らませ、楽しくコラージュをしていました。個性豊かな温かみのある作品ができました。



コラージュは想像力や思考力、表現力などの非認知能力にも繋がりますのでぜひお家でもやってみてください。